

Miguel Díaz-Canel assure que Cuba préservera ses acquis



La Havane, 7 juin, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a assuré ce jeudi que Cuba préservera les acquis de la Révolution malgré les menaces et le renforcement du blocus étasunien.

« Le blocus, a-t-il relevé, ne fera jamais reculer le peuple »

Au cours d'un dialogue avec les responsables des administrations provinciales et de l'île de la Jeunesse qui a le statut de municipalité spéciale, Miguel Díaz-Canel a insisté sur la nécessité de rester fermes pour la défense de la souveraineté, de l'identité et de l'histoire de la Patrie, face aux provocations.

Il a mis en exergue l'alliance entre les ouvriers et les paysans, le droit à la terre de ceux qui la travaillent, l'accès universel et gratuit à l'éducation et à la santé ainsi que la propriété sur les moyens fondamentaux de production.

Le président cubain a appelé les responsables des administrations provinciales et de l'île de la Jeunesse à lutter contre l'égoïsme, contre la discrimination sociale et contre la corruption et à défendre les droits de tous les Cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192867-miguel-diaz-canel-assure-que-cuba-preservera-ses-acquis>



Radio Habana Cuba